

## Kunjungan Kapolda Sulsel ke Bone, Dorong Pilkada Damai Perkuat Sinergi dan Bagikan Bantuan Sosial

HermanDjide - [PANGKEP.JURNALIS.ID](http://PANGKEP.JURNALIS.ID)

Oct 30, 2024 - 07:18



*Kunjungan Kapolda Sulsel ke Bone, Dorong Pilkada Damai Perkuat Sinergi dan Bagikan Bantuan Sosial*

BONE- Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., melaksanakan kunjungan kerja di Polres Bone dalam rangka program Cooling System Bansos Pilkada Damai 2024. , Selasa (29/10/24). Dalam kunjungan

tersebut, Kapolda Sulsel didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulawesi Selatan, Ny. Yunita Yudhiawan, dan Ustad Das'ad Latif.

Irjen Pol Yudhiawan bersama sang istri Ny. Yunita Yudhiawan disambut oleh Kapolres Bone AKBP Erwin Syah dan Ketua Bhayangkari Cabang Bone Ny. Siska Erwin Syah. Penyambutan Kapolda Sulsel diawali dengan pengalungan sarung khas bugis oleh Pj Bupati Bone Andi Winarno Eka Putra, sebagai tata cara khas penjemputan bugis Bone.

Serta pemberian Buket bunga kepada Ny. Yunita Yudhiawan oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Bone Ibu Andi Hikmawati Winarno. Selanjutnya Kapolda memasuki Mapolres Bone disambut dengan tari Paduppa yaitu tari penyambutan tamu kehormatan, diteruskan dengan penyambutan oleh Personel Polres Bone.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya kegiatan sosial sebagai jembatan antara Polri dan masyarakat. "Kegiatan sosial ini merupakan wujud nyata kedekatan Polri dengan masyarakat. Sejalan dengan Program 100 hari Presiden, kami menargetkan program yang memberikan manfaat langsung kepada masyarakat. Kami juga berkomitmen untuk bekerja bersama semua elemen masyarakat, Forkopimda, dan tokoh-tokoh masyarakat dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif," ujar Kapolda.

Ia mengingatkan warga untuk memilih pemimpin yang bersih dari politik uang dan menghimbau anggota Polri untuk netral sesuai dengan Undang-Undang No.2 Tahun 2002.

"Dalam tahap pemilihan ini, kami berharap masyarakat memilih pemimpin tanpa adanya politik uang. Kapolres dan seluruh jajaran Polri juga kami tekankan agar tetap netral dan tidak berkampanye dalam Pilkada serentak 2024," tegasnya.

Kapolda juga menyoroti isu hoaks dan sara yang kerap muncul saat pemilihan. Ia menghimbau masyarakat agar waspada dan tidak terpengaruh isu yang berpotensi memecah belah persatuan. "Kita tidak boleh termakan hoaks atau isu yang membawa unsur sara. Sebagai negara berlandaskan Bhinneka Tunggal Ika, kita harus menjaga persatuan dan kedamaian," lanjutnya.

Kapolda menutup sambutannya dengan menggarisbawahi komitmen TNI-Polri dalam mewujudkan Pilkada yang aman dan damai di 2024. Ia juga mengajak semua pihak untuk terus menjalin silaturahmi dalam bingkai persaudaraan demi terciptanya suasana pemilu yang kondusif.

Dalam kunjungannya, Kapolda Sulsel menyerahkan bantuan, di antaranya penyerahan kunci rumah kepada penerima manfaat program bedah rumah, bansos kepada masyarakat, dan jas serta ID Card untuk MITRA POLRI. Kapolda Sulsel juga memberikan bantuan helm kepada anggota PKS dan Saka Bhayangkara Polres Bone. Bantuan juga disalurkan kepada Warakauri, Purnawirawan Polri, personil Polri yang mengalami sakit menahun, serta anak yatim di lingkungan Polri. ( Herman Djide)